

Près de deux cents visiteurs au salon artistique de Vornay



Franc succès pour le troisième salon artistique de Vornay.

À l'initiative de l'association Vornay histoire et patrimoine, le salon artistique du week-end dernier a attiré près de deux cents personnes au centre socioculturel.

Le public, de toutes tranches d'âges, a été séduit par la qualité et la diversité des œuvres. Vingt-deux artistes plasticiens et dix auteurs et autrices, dont des guides conférenciers de Bourges, ont présenté leurs créations dans un esprit de convivialité et d'échange avec les visiteurs.

Le relais intergénérationnel était assuré par deux classes de l'école Aragon- Prévert de Bourges qui comptaient parmi les exposants. Un atelier d'initiation à l'aquarelle n'a pas désempli. Le prochain salon sera les 16 et 17 novembre 2024.